

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Can-2021: les Panthères concentrées sur la compétition

**ELLES** devraient toutefois la débiter sans deux de leurs principaux atouts : le capitaine Pierre-Emerick Aubameyang et le milieu Mario Lemina, touchés par le Covid-19.

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

**A**RRIVÉ jeudi au petit matin à Yaoundé, en provenance de Dubaï où il était en mise au vert, notre Onze national a immédiatement pris ses quartiers au Star Land

### Brèves

#### CAN-2021: TOGHU, LE BALLON OFFICIEL DE LA COMPÉTITION

La Caf a dévoilé dernièrement le ballon officiel de la compétition. Il s'agit de "Toghu", nom d'un vêtement royal et traditionnel, à motifs colorés et finement brodé des peuples grassfields de la région du Nord-ouest au Cameroun. Par ce choix, la Confédération africaine de football a voulu rendre hommage à la tradition, l'honneur, la gloire et l'unité des peuples africains.

#### LE RENOUVEAU DES SÉLECTIONNEURS LOCAUX LORS DE LA CAN

Pour la première fois, deux tiers d'entre eux seront des représentants de leurs propres pays. Alors que les équipes du continent ont longtemps été entraînées par des expatriés, la tendance s'inverse un peu partout sur le continent. Au Sénégal, c'est Aliou Cissé, au Mali, Mohamed Magassouba (photo) fait des "merveilles" avec les Aigles, en Guinée, Kaba Diawara tient la barque du Syli national.

#### LE FAVORI DE ROGER MILLA

Roger Milla, la légende camerounaise, s'est exprimé sur les chances des différentes équipes à soulever le trophée le 6 février prochain. "Nous allons nous battre. Il n'y a aucune équipe qui est favorite. On a dit l'Algérie, l'Égypte, maintenant c'est le Maroc. On n'a pas cité un seul pays d'Afrique noire. Maintenant nous, nous allons jouer avec nos propres armes comme nous l'avons toujours fait. Nous l'avons fait en 2017 où personne ne nous attendait. Nous allons essayer de le refaire ici au Cameroun", a déclaré Roger Milla dans un entretien accordé à TV5 Monde.

Rassemblements par W.N.

Hôtel, nouvellement construit. Après un petit repos bien mérité, les Panthères, à 20 h 30, jeudi, se sont rendues au Stade militaire Ngoa Ekélé. Pour leur première séance d'entraînement en terre camerounaise.

Ainsi, malgré toute la campagne de dénigrement orchestrée sur les réseaux sociaux contre notre sélection nationale, le groupe, selon Patrice Neveu, le coach national, reste solidaire et déterminé. L'ambiance est même très bonne au sein de la tanière, nous confie encore le technicien français. "Depuis plusieurs jours, une campagne de déstabilisation contre notre équipe nationale, via les réseaux sociaux, est en marche. Elle s'amplifie même au fil des jours. Trop de choses déformées sont avancées çà et là! Mais, malgré cela, nous restons concentrés et focus sur la compétition. Le groupe est serein et déterminé. C'est sur le terrain qu'on nous jugera et pas ailleurs".



Photo: DR

**Belle ambiance au sein de la tanière. Ici, jeudi, au Stade militaire de Yaoundé pour la première séance d'entraînement.**

Lors de sa présentation de vœux à la Nation, le 31 décembre dernier, le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, avait encouragé notre sélection et appelé les Gabonais à soutenir nos vaillantes Panthères. "Un mot d'encouragement. De chaleureux encouragements à l'endroit des Panthères qui, dans quelques jours, vont disputer la Coupe d'Afrique des nations. Pour le Gabon, les Panthères

sont un symbole d'unité, d'appartenance à une même Nation, à un même peuple par-delà notre diversité. Et je sais que, chacune et chacun d'entre vous, vous joignez à moi pour apporter votre soutien à notre équipe nationale. Allez les Panthères! Soyez forts. Et rendez-nous fiers". Hier à 16 heures, les Panthères, toujours sur les installations du Stade militaire, ont effectué

une nouvelle séance d'entraînement. Sans Pierre-Emerick Aubameyang, leur capitaine, et Mario Lemina. Les tests PCR effectués hier ont en effet confirmé le résultat de ceux antigéniques de la veille. Positifs au Covid-19, tous deux rateront ainsi le début de la compétition lundi contre les Comores. Peut-être aussi le deuxième match, quatre jours plus tard face au Ghana.

## "Capellogate": Serge Ahmed Mombo à son tour cité par Romain Molina

W.N.  
Libreville/Gabon

**H**IER, sur les antennes de la chaîne de télévision France 24 et dans le journal britannique The Guardian, le journaliste d'investigation indépendant Romain Molina a fait de nouvelles révélations. En effet, ce dernier a nommé cité Serge Ahmed Mombo, président de la Ligue de football de l'Estuaire (LFE) et intendant général des Panthères d'avoir "abusé sexuellement de jeunes joueurs et d'avoir exigé des relations sexuelles comme condition pour qu'ils aient des places dans les équipes nationales". Des accusations très vite balayées d'un

revers de la main par le concerné qui voit un coup monté de toutes pièces pour nuire à sa réputation.

"Les accusations portées contre ma personne sont suffisamment graves pour ne pas laisser passer cette affaire. Je me sens touché dans mon honneur. Les auteurs de cette machination vont répondre de leurs actes devant la justice. Je n'ai jamais été au centre de ces basses besognes que je condamne avec la dernière énergie. À cet effet, je vais user de tous les moyens de droit pour laver mon honneur. Je ne suis pas du tout surpris par cette cabale médiatique au lendemain de ma réélection à la tête de la Ligue de football de l'Estuaire



Photo: DR/L'Union

**Serge Ahmed Mombo : « Je vais user de tous les moyens de droit pour laver mon honneur. »**

et à la veille du renouvellement du Bureau directeur de la Fégafoot. Par conséquent, nous ré-

glerons cette affaire devant les tribunaux", contre-attaque Serge Ahmed Mombo.